

Sevilla, 14 de Noviembre de 1.967

Sr.D.Anibal García
Director de la Telefónica.

Querido amigo:

Le confirmo nuestra conversación de ayer sobre la próxima instalación de tres cabinas telefónicas en el Barrio de Torreblanca: una en la Zona Vieja -ya instalada frente al Cuartel de la Guardia Civil-, otra en la Zona Nueva -sacando a la Plaza el teléfono público de la Dependencia de la Guardia Municipal- y otra en lo que podría ser aproximadamente el Centro del Barrio, es decir en las inmediaciones del Cine La Paz.

Cualquier inconveniente que tuviere con el Ayuntamiento a este respecto, me tiene a su disposición para colaborar en su resolución.

Atentamente,

Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca.